

### BOLETÍN DE PRENSA No. 572 ->>

- Estas unidades funcionarán como gabinete de optometría, clínica de estomatología y para apoyar las acciones de donación altruista de sangre.
- ISSEA, a través del Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea otorgará el equipamiento necesario para la nueva unidad móvil del Banco de Sangre Universitario.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, realizó la gestión y entregó tres camionetas tipo sprinter al Centro de Ciencias de la Salud (CCS), las cuales funcionarán como clínicas móviles para que los estudiantes realicen prácticas académicas y llevar servicios a comunidades que lo necesiten.

Durante esta entrega explicó que una funcionará como gabinete de optometría, otra como clínica de estomatología y la tercera facilitará las acciones que emprende el Banco de Sangre Universitario “Dr. Rafael Macías Peña” para la donación altruista; por lo que invitó a los estudiantes y profesores a buscar aquellas poblaciones en el estado que requieran de alguna clínica cercana para ofrecerles servicios de salud de calidad, para que de esta manera se continúe ratificando el compromiso de la Institución por extender los beneficios de la educación superior.

Por otra parte, Andrade Cervantes manifestó que el Centro de Ciencias de la Salud destaca por los servicios que ofrece a la sociedad, pues a través de la Unidad Médico Didáctica se brindan más de 50 mil consultas al año, pero además se realizan brigadas de salud en escuelas y comunidades, por lo que enfatizó el carácter humanista que se fomenta en la UAA a la par de la calidad académica que se ha logrado consolidar en sus diferentes programas educativos.

Por su parte, el decano del CCS, Raúl Franco Díaz de León, destacó las gestiones realizadas por el rector que posibilitaron ampliar la infraestructura, equipamiento, beneficios para los estudiantes y basificación de profesores; por lo que indicó que estas camionetas serán aprovechadas al máximo a través de diferentes programas que buscan poner en práctica los conocimientos adquiridos en el aula, fortalecer las habilidades de los estudiantes y además brindar servicios de salud a la sociedad.

Franco Díaz de León comentó que con el gabinete de optometría y la nueva clínica móvil de estomatología se apoyarán las diferentes brigadas que realiza la UAA en comunidades y escuelas de educación básica para identificar problemas de visión que atañen al rendimiento escolar de los estudiantes, así como atender afectaciones a la salud bucal.

Respecto a la camioneta destinada para el Banco de Sangre Universitario, el decano del CCS comentó que el Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea del ISSEA otorgará el equipamiento necesario para seguir fortaleciendo la donación altruista; además de que se buscará incrementar el apoyo con la participación de estudiantes de las diferentes licenciaturas e ingenierías de la UAA.

